

PORTEUR ET PARTENAIRES

Le projet *Conte-moi demain*, à destination de deux classes de CE2 des écoles Henri Wallon et Paul Langevin de Palaiseau (91), est porté par la compagnie La Barbe à Maman, et mis en place par Stéphane Bientz et Bruno Michellod. Ce projet est soutenu par le Service des affaires culturelles de la ville de Palaiseau.

NAISSANCE ET OBJECTIFS

Ce projet est né suite à notre spectacle *Caillou et le Bouffe-Cœur*, pour explorer, avec les enfants, les ressorts du conte et de la marionnette.

Les objectifs sont de faire imaginer, écrire et jouer un conte par les enfants et que tou-tes les élèves participent à son élaboration dans un canevas défini par la compagnie. Pour se faire, nous mettons en place des protocoles de vote à main levée pour choisir, par exemple, un nom de personnage, de village... ou encore nous faisons des groupes de 5/6 élèves qui prennent en charge spécifiquement un acte de l'histoire. Chaque élève doit se choisir un rôle de narrateur-ice, d'interprète et/ou de manipulateur-ice.

Avec ce projet, nous proposons aux élèves d'apprendre à collaborer.

DEROULEMENT

Le projet s'est déroulé en 6 séances de 2h de fin janvier à début avril avec une restitution devant une autre classe de l'établissement scolaire.

Les séances 1, 2, 3 et 4 ont été partagées en deux temps : une première heure consacrée à l'élaboration et l'écriture de l'histoire ; et une deuxième heure à la manipulation de différents types de marionnettes, puis à sa mise en pratique au service de l'histoire inventée.

Les séances 5 et 6 ont été consacrées à finaliser la mise en scène de chaque acte de l'histoire (4 au total) et à se mettre en condition pour la restitution.





